

LE MOT DU PRÉSIDENT

Notre association, toujours aussi vivante et riche de la diversité de chacun de ses membres, a décidé cette année de consacrer son bulletin annuel à l'aviation aux Mées. Avant 1914, les as volants avaient de la peine à faire progresser le rêve d'Icare. Après la Guerre, notre village a vécu trois meetings d'aviation qui sont restés dans les mémoires de nos anciens. Les avions de 1922 avaient encore des roues de bicyclette, les pilotes étaient des casse-cous, le parachute en était à ses balbutiements C'était hier, il y a moins de cent ans !

Avec cette publication, se dessinent plusieurs objectifs.

D'abord mettre à la disposition de nos contemporains et des générations qui suivront, un ensemble d'informations autour de l'aviation aux Mées. Dépouillement des articles de journaux parus, cartes postales de l'époque, photos personnelles, anecdotes récoltées ça-et-là, ont été rassemblés. Nous espérons pouvoir continuer à les compléter.

C'est aussi une façon de lancer un appel à nos Amis pour qu'ils apportent leurs témoignages sur le bombardement manqué du pont, le 16 août 1944. De nombreuses personnes âgées ont connu ces heures d'angoisse avant la Libération. Nous aimerions obtenir leurs contributions.



Enfin, l'aviation est un exemple du fabuleux bond en avant des Hommes concernant les avancées techniques. Ce progrès qui amène nos enfants à demander comment on pouvait vivre il y a cinquante ans, sans télévision, sans Internet ..., nous aimerions en faire un sujet de réflexion personnelle sur le devenir de notre société. Peut-on arrêter le progrès ? Irons-nous encore plus vite et plus loin ? Vers où ? Comment ? Pour qui ? Pourquoi ?...

A plus pour partager nos impressions.

A vous de voir